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Летом текущего года 
завершилась 
отчетно-выборная
кампания в районных 
комитетах и первичных 
профсоюзных 
организациях 
волгоградского 
Профсоюза работников 
агропромышленного 
комплекса. В ходе 
ее проведения была 
рассмотрена информация 
о деятельности 
организаций, намечены 
основные направления 
работы на последующий 
период, утверждены 
мероприятия 
по укреплению 
территориальных 
организаций и Профсоюза 
АПК РФ в целом. 

Владимир 
АРХИПОВ, 
председатель 
Городищенской районной 
организации Профсоюза 
агропромышленного 
комплекса:

— За эти пять лет райком, пер-
вичные профсоюзные организации 
отработали добросовестно в соот-
ветствии с Уставом Профсоюза АПК. 
Наша территориальная организация 
провела большую работу по всем на-
правлениям, которая способствовала 
социально-экономическому развитию 
предприятий и улучшению благосо-
стояния тружеников отрасли. В отчет-
ном периоде была продолжена работа 
по развитию социального партнерства, 
заключению коллективных договоров 
и внесению в них новых положений. 
Единственное, непростая ситуация 
у нас сложилась в Нижне-Волжском 
научно-исследовательском институте 
сельского хозяйства, в результате ко-
торой в учреждении образовалось два 
профсоюза. Ситуацию мы держим на 
контроле. В настоящее время уже идут 
разговоры между членами профсоюза 
об объединении двух первичек. Ду-
маю, что это и произойдет. Ведь у всех 
общие задачи и интересы. В целом де-
легаты отчетно-выборной конферен-
ции дали положительную оценку дея-
тельности Городищенского райкома 
и областной организации Профсоюза 
работников АПК.

Александра 
БОЛОТОВА, 
председатель Калачевской 
районной организации 
Профсоюза работников АПК:

— Весь отчетный период районная 
организация аграриев, в рядах которой 

насчитывается 1300 человек, строила 
свою работу на принципах социаль-
ного партнерства и умении вести кон-
структивный диалог с работодателями. 
Во всех первичках есть коллективные 
договоры, действует трехстороннее 
соглашение. В рамках соглашения 
принимаются меры по созданию бла-
гоприятных условий труда на рабочих 
местах, организации оздоровления 
и отдыха, развитию всей социальной 
инфраструктуры села. Партнерские 

отношения у профсоюза сложились с 
Советом ветеранов войны и труда, ад-
министрацией, городской и районной 
думами, ТОСами, общественными ор-
ганизациями и др. В последнее время 
мы стараемся налаживать контакты 
с предпринимательским сообществом, 
которое помогает в организации со-
циальных акций.

Самой массовой и активной орга-
низацией у нас в районе стал профсо-
юз пенсионеров, созданный в 2008 го-
ду. Его члены поддерживают все ме-
роприятия, акции, принимают участие 
в жизни района.

Уже на протяжении нескольких лет 
райком плечом к плечу работает с об-
ластной организацией Профсоюза 
работников АПК во главе с ее пред-
седателем Людмилой Меденцовой. 
Обком поддерживает все инициативы 
профсоюза сельских тружеников, по-
могает вести диалог с социальными 
партнерами и воплощать в жизнь но-
вые дела.

Василий ЗАХАРОВ, 
председатель Урюпинской 
районной организации 
Профсоюза работников 
агропромышленного 
комплекса:

— Самым главным направлением 
деятельности Урюпинского райкома 
была и остается работа по увеличению 
профсоюзного членства. Сохранить, а 
тем более создать новый профсоюз на 
селе — задача не из легких из-за про-
должающейся реорганизации, дробле-
ния сельхозпредприятий, смены соб-
ственников, которые не видят смысла 
в профсоюзной организации. Но нам 
удалось найти определенный подход и 
доказать, что существование профсо-
юза жизненно необходимо. За пять лет 
у нас создано восемь новых профсоюз-
ных организаций. В результате числен-
ность райкома профсоюза возросла до 
1300 человек. В перспективе мы наме-
рены организовать первички на всех 
крупных сельскохозяйственных пред-
приятиях Урюпинского района.

В своей работе райком придержи-
вается главного принципа — отстаи-
вание и защита социально-трудовых 
прав и законных интересов тружени-
ков села. Постоянно отслеживает ди-
намику изменения численности членов 
профсоюза в первичных профсоюзных 
организациях. То есть руководством 
райкома ведется каждодневная работа 
по увеличению числа членов профсо-
юза. Значительную помощь нам ока-
зывает областная организация Проф-
союза АПК, привлекает нас к участию 
в отраслевых конкурсах. В отчетном 
периоде мы приняли участие в про-
грамме обкома «Мой след на земле», 
посадили профсоюзную аллею и т. д. 
Одним словом, профсоюзная жизнь на 
селе продолжается. 

Ольга МАЛАХОВА, 
председатель 
Новоаннинского райкома 
Профсоюза работников АПК:

— Самый тяжелый для нашей рай-
онной организации вопрос — вос-
становление и создание первичек, 
увеличение профсоюзного членства. 
За восемь лет моей работы на посту 
председателя райкома у нас сложи-
лись партнерские отношения с главой 
администрации, заключено соглаше-
ние. Под пристальным вниманием тер-
риториальной организации находятся 
вопросы заработной платы, создания 
безопасных условий труда, предостав-
ления социальных гарантий и т. д. Вро-
де работа идет, но никак не решаются 
вопросы по увеличению числа профсо-
юзных организаций в крупных и мелких 
хозяйствах Новоаннинского района. 

Хотя мы неоднократно обращались 
к главе с просьбой оказать содействие 
в данном направлении.

Практически во многих профсоюз-
ных организациях, состоящих на уче-
те в райкоме, высокий процент проф-
союзного членства. Среди наиболее 
действенных и дисциплинированных — 
СПК «Тростянский», ООО «Солнечная 
страна», профсоюз пенсионеров и без-
работных. При Новоаннинском сель-
скохозяйственном колледже действует 
самая крупная студенческая профсо-
юзная организация. Лучшие проф-
групорги образовательного учрежде-
ния не раз становились обладателями 
профсоюзных стипендий.

Еще одна проблема, характерная 
для нашего района, — отток молодых 
кадров. Нужно приложить все усилия, 
чтобы закрепить молодежь на селе, — 
обеспечить рабочими местами, до-
стойной заработной платой, развивать 
социальную инфраструктуру. 

Обо всех наших чаяниях хорошо 
знают в областной организации и ста-
раются всячески оказывать содействие 
в решении непростых проблем.

Владимир ИВАНОВ, 
председатель первичной 
профсоюзной организации 
Волжского филиала 
ОАО «САН ИнБев»:

— Положительно оцениваем рабо-
ту областной организации Профсоюза 
работников агропромышленного ком-
плекса. Все эти пять лет с обкомом мы 
работали плодотворно, своевременно 
получали необходимые консультации 
по трудовым, правовым вопросам, 
принимали участие в профсоюзных 
мероприятиях.

Профсоюзную организацию Волж-
ского филиала ОАО «САН ИнБев» воз-
главил в 2006 году. За это время на 
нашем предприятии значительно со-
кратилась численность работников — 
с 350 до 200 человек и, соответственно, 
членов профсоюза. На высшем уровне 
находятся вопросы по технике безо-
пасности. Помимо правил внутреннего 
распорядка на предприятии введена 
стандартная таблица для классифика-
ции небезопасного поведения. В ре-
зультате такого тщательного внимания 
к технике безопасности и здоровью ра-
ботники «САН ИнБев» уже три года ра-
ботают без производственных травм, 
а подрядные организации — поряд-
ка десяти лет. В соответствии с дей-

ОБЪЕДИНЯТЬСЯ!
Председатели районных комитетов и профсоюзных организаций 

работников агропромышленного комплекса подвели итоги 
работы за пятилетний период

положение дел


